



CEPIDA
BUSCAN PROYECTAR UNA VISIÓN ESTRATÉGICA A LARGO PLAZO.

Puerto de Iquique impulsa segunda reunión de comunidad logística

Con la participación de autoridades, representantes de servicios públicos, concesionarios y empresas vinculadas al comercio exterior, se desarrolló la segunda reunión de la Comunidad Logística del Puerto de Iquique, instancia que lidera Empresa Portuaria Iquique (EPI) y que busca fortalecer el trabajo colaborativo del sector logístico regional.

En la jornada se abordaron temas clave para el

fortalecimiento institucional de esta red, entre ellos la aprobación de los estatutos que regirán su funcionamiento, la definición de los roles de gobernanza y la eventual conformación de su gobernanza. Todo ello con el objetivo de proyectar una comunidad con visión estratégica y de largo plazo.

En la ocasión también se presentó el Plan Logístico Colaborativo, iniciativa de alcance nacional impul-

sada por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, cuyo propósito es promover una logística más articulada en torno a los principales puertos del país. En ese marco, se generó un diálogo participativo sobre los desafíos locales, poniendo énfasis en la eficiencia operativa y la integración territorial.

Desde EPI agradecieron la participación de los asistentes, destacando que el compromiso y la visión

compartida son fundamentales para avanzar en una logística más moderna, resiliente y adaptada a las necesidades del norte de Chile.

Esta segunda reunión marca una consolidación de la Comunidad Logística del Puerto de Iquique, que seguirá como articuladora de una cadena de valor portuaria competitiva y preparada para enfrentar los desafíos del comercio exterior. 